

Kreisliga: 2. Mannschaft gewinnt beim Spitzenreiter Kühnhaide

Geschrieben von: Arne

Montag, 07. März 2011 um 15:31 Uhr

SV Kühnhaide - SV Großrückerswalde II 7:9

Am Samstag begab sich die 2.Mannschaft zum Spitzenspiel der Kreisliga nach Kühnhaide, dem Tabellenführer. Die Vorzeichen für Großrückerswalde waren ideal, konnte man doch das erste Mal in dieser Saison mit Bestbesetzung antreten.

So konnte man auch den krankheitsbedingten Ausfall von Mario Fiedler gut verkraften - Gute Besserung von der gesamten Mannschaft! Dass es trotz der gute Vorzeichen absolut schwer werden würde den Hinrundensieg zu wiederholen, war allen klar.

Die Doppel begannen mit klaren Siegen der jeweiligen Spitzendoppel beider Mannschaften. Markus Rasser und Toni Fiedler beherrschten die Gegner Langer/Wilde genauso wie Obornik/Hunger Sven Thierolf und Arne Fiedler beherrschten. Das 3.Doppel Dieter Schaarschmidt und Armin Fiedler hatten schwer zu kämpfen gegen Spiegelhauer/Ungethüm, konnten aber letztendlich einen 2:0 Rückstand wieder aufholen und siegen. Somit stand es nach den Doppeln 2:1 für uns. Die Einzel begannen dann mit klaren Siegen von Kühnhaide durch Obornik gegen Rasser und Hunger gegen Thierolf. In der Mitte gerieten Toni Fiedler gegen Langer und Armin Fiedler gegen Spiegelhauer sehr unglücklich mit 2:0 in Rückstand, den Sie nicht mehr aufholen konnten. Beide Spiele gingen mit 3:1 an die Hausherren. Somit geriet man mit 2:5 in Rückstand was die ganze Angelegenheit sehr schwer für Großrückerswalde machte. Das Hintere Paarkreuz konnte dann aber souverän den Anschluss wieder herstellen. Dieter Schaarschmidt siegte gegen Wilde 3:0 und Arne Fiedler gegen Ungethüm mit 3:1.

Mit einem 4:5 Rückstand ging es in die Zweite Einzelrunde. Sven Thierolf konnte gegen Obornik gut mitspielen, zu mehr als einem Satzgewinn reichte es leider nicht. Markus Rasser spielte dann gegen Hunger souverän sein Spiel und siegte verdient 3:0. In der Mitte lief es besser als in der erste Runde. Armin Fiedler geriet zwar wieder 2:0 ins Hintertreffen, konnte aber in einem hart umkämpften Spiel Langer noch mit 3:2 niederkämpfen. Toni Fiedler ließ Spiegelhauer keine Chance und siegte 3:0. Damit konnte Großrückerswalde wieder in Führung gehen mit 7:6. Das Spiel ging jetzt in die entscheidende Phase. Zuerst musste Dieter Schaarschmidt gegen Ungethüm ran. Dieter kämpfte um jeden Punkt, fand aber kein Mittel gegen die Vorhand von Ungethüm und verlor mit 0:3.

Kreisliga: 2. Mannschaft gewinnt beim Spitzenreiter Kühnhaide

Geschrieben von: Arne

Montag, 07. März 2011 um 15:31 Uhr

Beim Stand von 7:7 mussten Arne Fiedler und Wilde das undankbare letzte Einzel spielen. Die Nervosität war wohl beiden anzumerken. Letztenendes setzte sich Arne Fiedler aber mit 3:1 durch und sicherte dadurch das Unentschieden für Großrückerswalde.

Das Unentschieden war nach dem Spielverlauf auch vollkommen in Ordnung für Großrückerswalde und man hatte sich damit schon zufrieden gestellt. Was aber dann Markus Rasser und Toni Fiedler im Entscheidungsdoppel gegen Obornik/Hunger zeigten war Tischtennis der Extraklasse. Beide spielten ihr bestmögliches Tischtennis und ließen ihre Gegner teilweise kopfschüttelnd Bälle auflesen. Somit hieß es 3:1 für die beiden und ein nicht mehr für möglich gehaltener 9:7 Sieg für Großrückerswalde. Mit dem Sieg ist man weiterhin im Geschäft um den Kreismeistertitel. Jedoch wartet nächste Woche wieder ein schwerer Brocken mit dem Tabellendritten Hohndorf, wo man in der Hinrunde eine deutliche Niederlage hatte einstecken müssen.

Punkte für Großrückerswalde:

Sven Thierolf 0; Markus Rasser 2,0; Armin Fiedler 1,5; Toni Fiedler 2,0; Dieter Schaarschmidt 1,5; Arne Fiedler 2,0